

JUSTIN YIFU LIN



Chefökonom und Senior Vizepräsident der Weltbank (2008-2012)

Justin Yifu Lin ist führender chinesischer Wirtschaftswissenschaftler und ehemaliger Chefökonom und Senior Vice President für Entwicklungsökonomie bei der Weltbank (2008-12). Er ist Professor und Ehrendekan der National School of Development der Universität Peking und Gründungsdirektor des China Center for Economic Research. Justin Yifu Lin ist Dekan des Institute of New Structural Economics und Dekan des Institute of South-South Cooperation and Development.

2008 wird er Chefökonom der Weltbank – zu einer Zeit als sich die internationale Finanzkrise zuspitzt. Schwerpunkt seiner Amtszeit ist neben der Finanzkrise auch der Klimawandel und dessen Auswirkungen auf die Weltwirtschaft.

Bevor er zur Weltbank kommt, ist Lin 15 Jahre lang Professor und Gründungsdirektor des China Centre for Economic Research (CCER) an der Universität Peking. 1994 gründet er gemeinsam mit fünf weiteren PKU-Professoren das China Center for Economic Research (CCER, das zunehmend Einfluss auf die chinesische Wirtschaftspolitik hat.

Nach seiner Zeit bei der Weltbank nimmt er 2012 seine Lehrtätigkeit an der Universität wieder auf. Er ist außerdem Berater für große internationale Organisationen und anerkannter Experte für Agrarwirtschaft, Entwicklungsökonomie und Wirtschaftsreformen in China.

Justin Yifu Lin ist Autor zahlreicher vielbeachteter und preisgekrönter Bücher über China .

Als Redner auf internationalen Konferenzen und Kongressen ist er aufgrund seiner beispiellosen Expertise rund um China und die chinesische Wirtschaft vielgefragt.

Themen (Auswahl):

- Entwicklungspolitik
- Chinesische Wirtschaft
- Globale Finanzkrise
- Wirtschaftswachstum